
●受益者負担適正化に関する基本方針（案）　パブリックコメントによるご意見と香芝市の考え方

【意見募集期間】 令和５年７月１０日（月）から令和５年８月８日（火）

【意見提出者数、意見件数】 意見提出者数（２名）、意見件数（２件）

該当箇所 ご意見の内容（原文のまま） 追記・修正の有無 考え方

① 1 P16 市内対象施設の市民の利用料金は、もっと上げて良いと思います。 原案のとおりとします。 ご意見いただきました内容は、今後の料金見直しにおいて参考
とさせていただきます。

② 2 P2 10行目 人口減少等により税収の増加が見込めないと予想されることからとあり
ますが、税収の増加が見込めないと数年前から予想はされていますが、香
芝市はいったいどういう事業をして税収を増やそうとしていたのか市民
からは、全く見えてこない。
例えば、総務省が8月1日に発表したふるさと納税の実質収支の香芝市を
みると、-249,056,470円の赤字になっています。
全国で1369市町村が黒字で372市区町村で赤字になっています。
努力している市町村と努力していない市町村とで分かれているのが、現
状です。また香芝市は、年々実質収支の赤字額が増加しています。
行政が努力と工夫をしていない証拠だと考えますし、職員さんもこの数字
を一度しっかりと検証することが大切だと思います。
まず、市民に負担を求める前に市役所職員が猛省し税収を増やせる事業
を考えることがまずやらなければいけないと思います。
今も出来ていませんが、市民と一緒に考える組織作り、民間活力をいかす
ことを考え実行してください。ふるさと納税についてまず職員だけでな
く、市民もまきこんで分析をしてほしい。数字が全てです。香芝市の行政
が違うというのなら、根拠を教えてほしい。

原案のとおりとします。 ご指摘いただきました、税収を増やすための施策推進は重要
であると本市としても考えており、今後においても、具体的な
方策を検討してまいります。
また、既存の事業につきましては事務効率化を図るなど、コス
ト意識を持って取り組んでまいります。

一方で、今回の受益者負担適正化（施設の使用料等の見直し）
につきましては、施設を利用する方と利用しない方との負担の
公平性を図っていくため、方針を策定するものでございます。
今後、当該方針に沿って適正料金を算定し、定期的に見直しを
行うことで、負担の公平性を図ってまいりたいと考えておりま
すので、ご理解のほどよろしくお願いいたします。

なお、いただいたご意見につきましては、今後の参考とさせて
いただきます。
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